

# AWDI

## Dandim 0824/Jember Hadiri Rakor Persiapan TMMD Ke 124, Sekaligus Tinjau Medan

Siswandi - [JEMBER.AWDI.OR.ID](http://JEMBER.AWDI.OR.ID)

Feb 11, 2025 - 14:25



JEMBER - Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 124 Tahun 2025, rencananya dilaksanakan di Desa Plangan Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember. Pada Selasa 11/02/2024 Dilaksanakan Rapat Koordinasi

(Rakor) persiapan dan perencanaan di Balai Desa Plalangan.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya lintas sektoral yang akan melaksanakan program operasi bakti TNI tersebut, diantaranya Kodim 0824/Jember selaku penyelenggara dihadiri Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah.

Kegiatan diikuti oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo, para kepala Dinas Pemerintah Kabupaten Jember, diantaranya Kepala Dinas Pemberdayaan masyarakat dan Desa (DPMD), Kepala Dinas Pekerjaan Umum Bina Marga dan Sumberdaya Air (PU BMSDA), Kepala Perumahan Rakyat, Dinas Perhubungan, Kepala Dinas Perikanan, Kepala Dinas Tanaman Pangan Holtikultura dan perkebunan (TPHP), dan Muspika Kalisat.





Pada kesempatan tersebut dilakukan pemaparan rencana program dan anggaran masing-masing program pembangunan yang akan dilaksanakan pada TMMD Ke 124, oleh masing-masing pelaksana. Setelah kegiatan Rakor langsung melakukan pengecekan lapangan, sesuai titik pembangunan yang akan dilaksanakan.

Sasaran pembangunan yang akan dilaksanakan pada TMMD Ke 124 tersebut diantaranya sarana Pompanisasi, Joging Trak, JIT (Jaringan Irigasi tersier), MCK, dilanjutkan dengan Pengecekan pengeboran Irigasi Perpompaan (Irpom) di Dsn. Kalisat Tengah Ds. Kalisat Kec. Kalisat, Pengecekan lahan sawah di Dsn. Kalisat Tengah Ds. Kalisat Kec. Kalisat, Melaksanakan Audensi dan tanya jawab dengan petani dan kelompok tani.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyakan, bahwa kegiatan hari ini merupakan bagian dari tahapan persiapan TMMD Ke 124, dengan titik kegiatan yang akan dilakukan seperti diuraikan pada Rakor tadi.



Pada kesempatan ini saya mohon dukungan dan doa masyarakat, semoga TMMD 124 yang akan dilaksanakan di Desa Plalangan ini dapat berjalan dengan tertib, lancar dan sukses, sehingga benar-benar mampu meningkatkan indeks pembangunan desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)